
Reunião Ordinária com os membros do Conselho Regional de meio ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura de Paz da subprefeitura Penha – CADES Penha

Membros Participantes:
Elisabete Aparecida Durant Ramão – Coordenadora Fábio Araújop Pereira – Coordenador Adjunto ,
Eloisa Lima Pereira – 1ª Secretária, Joseneide Maria da Silva- 2ª Secretária, Karina Marcondes 
Lopes de Lavor – Conselheira.

Iniciamos a reunião  falando sobre os ofícios que foram enviados às Secretarias e que iremos 
colocar no grupo a numeração dos processos para que todos possam acompanhar o andamento dos 
mesmos e que nossa próxima reunião extraordinária será antecipada para dia 14 de dezembro 
devido as festas de final de ano. O Conselheiro Osni lembrou da reunião do Conselho Participativo 
que será presencial na Subprefeitura Penha e convidou a todos para participar. Na sequência 
falamos sobre a coleta seletiva e o lixo eletrônico, onde fazemos o descarte. Que a Enel dava  
desconto na conta de energia quando entregamos o nosso lixo, vamos tentar maiores informações 
sobre esse funcionamento e podemos também enviar ofício para a Secretaria Municipal de 
Educação quais são os projetos sobre Educação Ambiental. A Conselheira Karina perguntou sobre o
ofício do plantio de árvores e o coordenador Adjunto Fábio explicou sobre plantio e compensação. 
Itremos mandar ofício para a Ilume perguntando sobre como eles pretendem melhorar a iluminação.
Foi dito também que antigamente na Subprefeitura tinha uma caixa de papelão enorme que a saúde 
fazia o recolhimento de lixo, vamos verificar se esse procedimento ainda existe. Nada mais havendo
a ser tratado encerrou-se a reunião. 

São Paulo, 07 de dezembro de 2022.


